

BERITA TERBARU

Dr. Adam - Sardiyono Kompak, Tutup Turnamen IMPEDES CUP I dan Berikan Bonus

REPLIZAR - KUANSING.BERITATERBARU.CO.ID

May 13, 2022 - 10:33



Ketua DPRD Kuansing DR Adam SH MH bersama Anggota DPRD Riau Sardiyono, A.Md saat menyerahkan Piala bergilir kepada sang juara Impedes Cup I

Kuansing, Riau - Ketua DPRD Kuantan Singingi, DR. Adam, SH. MH bersama Anggota DPRD Provinsi Riau, Sardiyono, A.Md terlihat kompak. Pada saat menutup Turnamen sepakbola IMPEDES CUP I yang digelar di lapangan sepakbola SMA N 1 Kuantan Mudik, Kamis (12/5/2022) sore.

Dihadiri anggota DPRD Kuansing, Muslim S.Sos, Gamal Harsum, Ketua KONI Kuansing Andi Cahyadi, Kepala Desa Bukit Pedusunan Basuryata dan undangan lainnya.

Turnamen Impedes diikuti 14 tim dan berlangsung selama satu minggu, turnamen sepakbola IMPEDES CUP I dibawah binaan Sangam Pramuga berlangsung sukses. Di Putaran Final, dihadapan ratusan penonton, PSKC (Cengar) VS PSSP Fc (Seberang Pantai) dan berlangsung sengit.

Pada babak pertama PSKC mampu unggul 1:0 walaupun sebelumnya PSSP mendapat hadiah pinalti, namun sang eksekutor gagal melesatkan bola kedalam gawang PSKC.

Dibabak kedua, kepercayaan diri PSKC meningkat dan alhasil di pertengahan babak kedua, PSKC kembali membobol gawang PSSP dan memastikan diri menjuarai turnamen sepak bola IMPEDES CUP I.

Pada acara penutupan, Anggota DPRD Riau, Sardiyono A.Md mengucapkan selamat kepada PSKC, yang telah berhasil menjuarai turnamen tersebut.

"Selamat kepada PSKC yang telah berhasil menjadi juara dalam ajang sepakbola ini, dan jadikanlah ajang ini sebagai penguat tali silaturahmi diantara kita," ujarnya.

Diharapkan turnamen sepakbola IMPEDES CUP I terus berlanjut setiap tahunnya, setelah Bulan Ramadhan, "Semoga turnamen ini terus berlanjut ditahun-tahun berikutnya, jangan sampai berhenti ditahun ini saja, harap Sardi.

Sedangkan turnamen sepakbola Impedes ini ditutup secara resmi oleh Ketua DPRD Kuansing DR. Adam SH. MH. " Dengan mengucapkan Alhamdulillah, turnamen IMPEDES CUP I secara resmi ditutup," ucap Adam, yang diiringi tepuk tangan meriah dari penonton yang hadir.

Ketua DPRD Kuansing juga sekaligus menyerahkan Piala bergilir, kepada sang juara. Dalam turnamen IMPEDES CUP I ini, untuk Juara I meraih uang pembinaan sebesar Rp 2 Juta ditambah Piala tetap, Juara 2 meraih uang pembinaan sebesar Rp 1 ditambah piala tetap.

Pada kesempatan tersebut, Ketua DPRD Kuansing DR. Adam menambahkan hadiah untuk juara pertama menjadi Rp 4 Juta, dan Juara 2 menjadi Rp 2 Juta. (Replizar)***